

Herr Dr. Reith erklärt, dass er mit der schriftlichen Antwort der Verwaltung vom 06.01.2011 zufrieden ist.

Herr Heilmann gibt ergänzende Erläuterungen für die Verwaltung ab.

Herr Dr. Reith stellt hierzu noch folgenden Antrag:

Der Ausschuss möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, ein Leitbild zu entwickeln bzw. ein Entwicklungskonzept für zukünftige Standorte von Spielhallen, Spielbörsen, Wettbüros und Sex-Shops im Stadtgebiet zu erstellen.

Außerdem ist dem Ausschuss darzulegen, wie weit die Verwaltung bei einer Entscheidung über eine Betriebsgenehmigung Ermessensspielräume, Einspruchsmöglichkeiten bestehen oder in welcher Form eine Einflussnahme besteht.